



Espinosa Cházaro abandona el PRD, tras 17 años de militancia



Luis Espinosa Cházaro renunció al Partido de la Revolución Democrática, tras 17 años de militancia, deja también la coordinación perredista en la Cámara de Diputados. Señaló diferencias con Jesús Zambrano, líder nacional del PRD. Espinosa Cházaro permanecerá como diputado independiente, alertó que el PRD corre el riesgo de perder registro como partido político en las próximas elecciones.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2283?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2283&authkey=!AAWUb2Mmxa0d5vo&ithint=video&e=JvGMYK>